
 
Ata da décima segunda (12ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de
Administração da UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 12 de dezembro de
dois mil e vinte e três, às 17 horas, na Sala de Reuniões da Direção da FACE e
via Zoom, sincronamente, com a participação dos professores: Aldery Silveira
Júnior, Alexandre Maduro Abreu, Bruno Eduardo Freitas Honorato, Caio Cesar de
Medeiros Costa, Carla Peixoto Borges, Carlos Henrique Masques da Rocha, Carlos
Rosano Pena, Cecílio Elias Daher, Daniele Sandi Pinheiro, Débora Dorneles Barem, 
Fabrício Oliveira Leitão, Gisela Demo Fiúza, Josivania Silva Farias, Leonardo Silveira
Conke, Marcos Alberto Dantas, Marcus Vinícius Soares Siqueira, Marina Figueiredo
Moreira, Olinda Maria Gomes Lesses, Pedro Robson Pereira Neiva, Rafael Barreiros
Porto, Rafael Rabelo Nunes, Rodrigo Rezende Ferreira, como presidente da
mesa, Roque Magno de Oliveira, Silvia Araújo dos Reis, Solange Alfinito, Vinícius
Amorim Sobreiro. Justificaram a ausência os Professores: Adalmir de Oliveira
Gomes, Antônio Isidro da Silva Filho, Eluiza Alberto de Moraes Watanabe, Emmanuel
Sousa de Abreu, Francisco Antonio Coelho Júnior, Ivan Ricardo Gartner, Luciano
Rossoni, , Leticia Dias Fantinel, Maria Amélia de Paula Dias, Patrícia Guarnieri dos
Santos, Paulo Henrique de Souza Bermejo, Vanessa Cabral Gomes, Victor Rafael
Rezende Celestino. 1. Informes. a) O Presidente do colegiado iniciou a reunião
parabenizando o prof. Carlos Henrique pelo alcance do título de professor Titular. O
prof. Carlos Henrique tomou a palavra e agradeceu ao prof. Kimura que fez parte da
banca avaliadora. b) O prof. Rodrigo apresentou demanda da Secretaria de Meio
Ambiente (SEMA) da UnB em rever o paisagismo do prédio do FACE o que poderia
resultar na retirada de árvores, inclusive o ipê onde estão as cinzas do prof. Edgar
Reyes. O departamento está atento a essa movimentação e caso seja necessário se
posicionará no sentido de manter as árvores. c) O prof. Rodrigo informou sobre a
possibilidade de oferta de disciplina no período de verão. Caso algum docente tenha
interesse, deverá contatar a coordenação do curso.  Informou sobre o encerramento
do ciclo 2023 de editais do ADM, salientando que resta apenas uma bolsa do edital
de extensão e que nos demais editais de internacionalização e e iniciação científica
a adesão foi considerável. d) O presidente da mesa registrou sua satisfação em
relação a adesão ao evento da foto oficial do Departamento e trouxe os seguintes
dados: 35 docentes e 02 técnicos do ADM (Emília e Olívia) compareceram, além de
alguns servidores da Direção e de outros departamentos da FACE. A ideia é que o
evento se repita no próximo ano e que a data seja estabelecida ainda no primeiro
semestre de 2024. Por fim, ele agradeceu ao prof. Diego e a profa. Siegrid por terem
disponibilizado o projeto de extensão Retrato Acadêmico como objeto que pudesse
justificar a realização da foto oficial. O prof. Caio Costa pediu a palavra e
parabenizou a gestão por essa iniciativa e ressaltou a importância desses momentos
de confraternização.  2. Aprovação da ata da reunião anterior (em anexo).  Foi
colocado em votação e a ata foi aprovada por unanimidade com necessidade de
correção do nome da profa. Letícia Dias Fantinel. 3. Lista de oferta de disciplinas
do ADM para o semestre 1/2024. Relatora: profa. Olinda Lesses. SEI
23106.140744/2023-88; A Professora Olinda explicou a necessidade de aprovação
da lista de oferta para o próximo período e salientou que alterações ainda podem
ser feitas. Colocado em votação, o item foi aprovado por unanimidade. 4.
Solicitação de reintegração discente. Relatora: profa. Vanessa Cabral. SEI
23106.133439/2023-30; A profa. Olinda explicou que o processo já havia sido
apreciado no Colegiado e devolvido para o discente incrementar a documentação.
Após apresentação da documentação, o parecer é pelo deferimento do pedido.
Colocado em votação, o item foi aprovado por unanimidade. 5 . Solicitação da
Câmara de Direitos Humanos (CDH) e do Decanato de Graduação (DEG) da
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Universidade para a disponibilização de vagas do curso destinadas a idosos
nos processos seletivos da UnB (ações afirmativas institucionais). Proposta
do ADM: disponibilizar 2 vagas em cada curso (noturno e diurno, total: 4
vagas). Relatores: profs. Olinda Lesses e Rodrigo Ferreira. SEI
23106.129484/2023-90; O Presidente da mesa explicou a proposta e ressaltou
que no geral os cursos estão oferecendo de duas a cinco vagas para idosos. A profa.
Carla pediu a palavra e manifestou apoio a proposta.  O prof. Aldery questionou se
essas vagas contabilizariam no total de vagas ofertadas para ampla concorrência. O
presidente da mesa esclareceu que essas vagas se somariam ao quantitativo das 60
vagas ofertadas.  Ao ser posto em votação, o item foi aprovado por 25 votos a favor,
01 voto contra e nenhuma abstenção. 6 . Solicitação de licença para
capacitação da profa. Solange Alfinito. Relatora: profa. Eluiza Watanabe.
SEI 23106.135314/2023-44; O Professor Rodrigo procedeu com a leitura do
parecer emitido pela profa. Eluiza em função de sua ausência na reunião. A profa.
Solange relatou sobre a ação pretendida para a licença. A pedido da profa. Solange
fica registrado que o período de licença capacitação será entre 01/04/2024 e
29/06/2024, conforme o formulário 10647522 incluído no processo em substituição
ao formulário anterior (constava 30/06/2024 como data final).  Ao final o item foi
colocado em votação e aprovado por 25 votos a favor e uma abstenção. 7.
Solicitação de licença para capacitação da profa. Marina Figueiredo.
Relator: prof. Caio Medeiros. SEI 23106.136919/2023-52; O Professor Rodrigo
passou a palavra ao relator que apresentou o embasamento legal do pleito e a
relevância dos cursos escolhidos pela docente. Em seguida,  a profa. Marina
informou sobre a ação pretendida para a licença. Perguntada sobre o período da
licença, a profa. Marina esclareceu que será do dia 08/02 a 12/04/2024. Colocado
em votação, o item foi aprovado por 25 votos a favor e uma abstenção. 8.
Relatório final de licença capacitação do prof. Victor Rezende. Relatora:
profa. Josivania Farias. SEI 23106.144799/2022-86; O Professor Rodrigo
passou a palavra a relatora que fundamentou seu parecer favorável a aprovação do
relatório final do docente. Colocado em votação, o item foi aprovado por
unanimidade. 9 . Relatório final de licença capacitação da profa. Josivania
Farias. Relator: prof. Antônio Junior Nascimento. SEI 23106.077026/2023-
68; O Professor Rodrigo procedeu com a leitura do parecer emitido pelo relator em
função de sua ausência na reunião. Na sequência, a profa. Josivania relatou os
resultados alcançados durante a ação. Colocado em votação, o item foi aprovado
por unanimidade. 10. Processos aprovados Ad Referendum: 10.1. Solicitação
de reintegração discente. Relatora: profa. Vanessa Cabral. SEI
23106.139985/2023-84; O presidente da mesa explicou os motivos que levaram
ao desligamento da discente e diante da apresentação da documentação
comprobatória o parecer é pelo deferimento da solicitação. Colocado em votação, o
item foi aprovado por unanimidade. 10.2. Solicitação de colaboração
esporádica do prof. Antonio Isidro. Relator: prof. Alexandre Maduro. SEI
23106.101035/2023-87; 10.3. Solicitação de colaboração esporádica do
prof. Paulo Henrique Bermejo. Relator: prof. Alexandre Maduro. SEI
23106.134829/2023-27; 10.4. Solicitação de colaboração esporádica do
prof. Bruno Honorato. Relator: prof. José Carneiro da Cunha. SEI
23106.132070/2023-48; 10.5. Solicitação de colaboração esporádica do
prof. José Márcio Carvalho. Relator: prof. Rafael Rabelo Nunes. SEI
23106.137001/2023-21; Diante da quantidade de aprovações ad referendum
sobre colaboração esporádica, o prof. Rodrigo sugeriu que os pedidos fossem
apreciados em bloco. O prof. Bruno esclareceu que a sua atividade refere-se a
elaboração de material didático e aulas em curso para a ABIN. Colocadas em
votação, as aprovações ad referendum foram aprovadas por
unanimidade. 10.6. Proposta de projeto de pesquisa em parceria com o
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Instituto de Pesquisa Econômica e Aplicada (IPEA), a ser realizado por meio
de TED. Proponentes: profas. Josivania Farias e Silvia Araújo. Relatora:
profa. Patrícia Guarnieri. SEI 23106.134091/2023-06; O prof. Rodrigo
procedeu com a leitura do parecer da relatora pela aprovação do mérito da
proposta. Em seguida, a profa. Josivania fez alguns esclarecimentos adicionais a
respeito do Projeto em questão. Colocado em votação, o item foi aprovado por
unanimidade. 10.7. Remoção do prof. Karim Thome da FAV/UnB para o ADM,
após homologação do resultado final do concurso docente para o eixo de
Estratégia, regido pelo Edital 22/2023. Relator: prof. Rodrigo Ferreira. SEI
23106.126769/2023-79. O prof. Rodrigo esclareceu o processo burocrático
envolvido na vinda do prof. Karim Thomé. Colocado em votação, o item foi aprovado
por unanimidade. Ao final, o prof. Alexandre Maduro pediu a palavra e solicitou que
fosse alterada a informação na ata anterior de que o laboratório que ele coordena
está vinculado ao Polo Científico e Tecnológico. Nada mais havendo a tratar, o
presidente do Colegiado deu por encerrada a reunião, às 18 horas e dezoito
minutos, da qual eu, Emília de Oliveira Faria, lavrei a presente ata.
 
 
 

 
 

Documento assinado eletronicamente por Emilia de Oliveira Faria,
Secretário(a) Executivo(a) do Departamento de Administração da FACE,
em 14/12/2023, às 09:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 10689534 e o código CRC B6C7A5B0.
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